

Bulletin d'information n°19 – 2016/2017

RALLYE DU JEUNE BARREAU

SAMEDI 8 JUILLET 2017

Chères consœurs,
Chers confrères,
Chers membres de la famille judiciaire,

L'édition 2017 du fameux Rallye du Jeune Barreau aura lieu le samedi 8 juillet 2017 !

Fidèle à ses origines et à une longue tradition, le Rallye permettra cette année encore à tous les membres de la famille judiciaire de se rapprocher, au cours d'une journée riche en aventures et rebondissements, lors d'un parcours ponctué de défis – tous plus originaux et inattendus les uns que les autres – à relever et à arroser !

Comme chaque année, le lieu du départ sera gardé secret jusqu'à la veille du Rallye et, chaque jour à partir du lundi 3 juillet 2017, des énigmes dévoilant un nouvel élément permettant de le découvrir seront mises en ligne sur le site du Rallye www.rallye2017.lu.

Toutes les informations nécessaires et les formalités d'inscription se trouvent sur le site www.rallye2017.lu. Les inscriptions seront ouvertes jusqu'au mercredi 28 juin 2017, au plus tard.

Les frais de participation s'élèveront à la somme de 45,- € par personne et incluront notamment le petit-déjeuner, le déjeuner ainsi que le dîner à l'occasion duquel se fait traditionnellement la remise des prix aux heureux gagnants.

Rendez-vous dès à présent sur le site www.rallye2017.lu pour découvrir les thèmes de cette nouvelle édition, choisir celui qui vous suivra tout au long du Rallye et inscrire votre équipe.

En espérant vous voir nombreux,

Pour la Conférence du Jeune Barreau.

Bien confraternellement,

Henry DE RON
Président